
Pièces 9 Pièces

Superficie 500 m²

Référence V02805.01389L

Prix 3 920 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Cette sublime propriété, un joyau d'architecture, est nichée au cœur du pittoresque

village  de  Gordes.  Alliant  charme  provençal  et  modernité,  cette  somptueuse

propriété,  offre  des  vues  spectaculaires  sur  le  Luberon  et  les  Alpilles.  Le

rez-de-chaussée  de  la  propriété  comprend  :  majestueuse  pièce  maîtresse

lumineuse  avec  spacieux  séjour,  cuisine  et  salle  à  manger  ouvrant  sur  un  balcon

avec  une  fabuleuse  vue  à  180  degrés  ;  fastueuse  porte  d'entrée  ;  WC.  L'étage

inférieur,  accessible  par  un  escalier  en  colimaçon,  propose  :  suite  parentale  avec

salle de bains, WC et dressing attenants ; grande ...

This  exquisite  property  is  an  architectural  marvel,  nestled  in  the  heart  of  the

picturesque village of Gordes. Combining Provencal charm with modern amenities,

this  truly  spectacular  property  offers  breathtaking  views  of  the  Luberon  and  the

Alpilles  mountain  ranges.An  impressive  antique  hardwood  front  door  greets  you

upon entry,  opening to  reveal  an expansive  'grand room.'  This  lavish  living space

features  a  gorgeous  sitting  room,  large  kitchen,  and  bright  dining  room,  opening

onto  a  balcony  with  a  stunning  180-degree  view  of  the  landscape  below.  The

ground floor also includes a guest ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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